
Danke. Scherben sind immer kritisch, da man sie oft als lyrisches Klischee empfindet. Ich bin froh, dass das
hier nicht so ist.

Liebe Grüsse,
Scheinheilige

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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